

Auswanderer

Seit 3 Jahren wohnen wir, Ueli und Martina Grossenbacher, im Jamchuree Condo in Hua Hin, Thailand.

Unser Alltag

Es ist ein Privileg, dass wir zurzeit das Leben so geniessen dürfen. Unser Alltag wird bestimmt vom Schwimmen im Pool, Zeit mit Freunden verbringen, Thailand erkunden, wöchentliche Massagen geniessen und einfach so in den Tag leben, ganz ohne Hektik und Stress. Im Frühling wird es hier ziemlich warm, und darum verbringen wir dann jeweils Ferien in der Schweiz. Das alles sind Gründe, die uns zum Auswandern bewogen haben.

Wie uns das Einleben in Thailand gelang ...

Eingelebt haben wir uns sehr gut, da die Thailänder sehr freundlich und hilfsbereit sind. Es war aber wie überall mit einem enormen Papieraufwand verbunden. Dies war uns aber mehr oder weniger bewusst, da meine Mutter schon 17 Jahre hier lebt.

Kulturelle Unterschiede

Der Unterschied zur Schweiz zeichnet sich hauptsächlich durch das Klima, die unbekümmerte Lebensweise der Thais und die Treue zum Königshaus aus. Das Erlernen der Sprache ist eine riesige Herausforderung, ob wir die je schaffen werden, steht noch in den Sternen. Das Auswandern haben wir noch keine Stunde bereut und gedenken weiterhin, unseren Lebensabend hier zu verbringen.

Was wir vermissen ...

Natürlich fehlen uns manchmal die Freunde und Familie aus der Schweiz, es war nicht ganz einfach, alles loszulassen. Aber mit der heutigen Technologie sind wir sehr mit der „alten Heimat“ verbunden. Per Internet sind wir mit vielen lieben Freunden in Kontakt und auch Radio und Fernsehen aus der Schweiz können wir nutzen. Mit feinen Leckerbissen und Lesestoff aus der Schweiz werden wir immer gut eingedeckt.